
 

【意見記入シート（会場：平沢中学校）】 

 

１ 現在の学校について（良いと思うこと、疑問に思うこと、心配なことなど） 

(1) 仲町小学校は、クラス２０名前後で、先生方も地域の皆さんも子どもたちを見てく

ださっているイメージがあります。転校してきて間もないのですが、校長先生も毎日

のように、登校時にゴミを拾いながら見守ってくださり、安心して通学させていただ

いております。 

 

 

２ 学校の再編について（再編に対するイメージ、期待または不安に思うこと、ご提案など） 

(1) 諸事情があるのは理解できるが、具体的な再編計画は速やかに策定いただきたい。

（来年度と言わず、スピード感を持って）どのような計画でも、必ず反発はある。が、

話は早いに越したことはない。ぜひ、スピード感を持って、対応いただきたい。 

 

(2) 教育委員会の皆さんのお話を聞いて、１０年後、２０年後の子どもの減少について

予想以上の驚きでした。大切なのは、日立の子どもたちの将来のために推計を見据え、

本当に大変な過渡期と思いますが、経験豊富な教育委員会の皆様のお力で、頑張って

良い方向へ導いていただけたらと思います。 

 

 

３ その他 

(1) 本日のような会は重要で貴重。必要に応じ、適宜開催いただきたい。 

 

(2) 教育部長さんの丁寧なお話を聞いて、小学校、中学校でも、学生さん自身でも、授

業の時間で自分たちの現状としての問題を考えると良いと思いました。そうすること

で、子どもから親への問題となり、もっと、親子ともに関心も上がるのかなと思いま

した。もしくは、難しいかと思いますが、学校の授業参観などに説明会をぶつけると

必然的に話が聞けるのかなと思いました。 

 

  


